
                                      O Vereador abaixo subscrito, após ouvido o Plenário, solicita o envio
deste as Suas Excelências Deputado Federal Edson Girotto, Senador Waldemir Moka, no
sentido que seja viabilizado junto aos órgãos competentes a condições que venham beneficiar
os parceleiros dos P.A Uirapuru, Boa Esperança e Palmeira deste município, com abatimento
ou prorrogação das dívidas junto às instituições financeiras.

				            Justificativa:

                                                       O fato é que há uma dificuldade nacional em relação a
presente questão, e os bancos não estão atendendo aos pedidos, resultando em um sério
problema, atualmente os parceleiros do P.A Guilhermina foram contemplados com o
abatimento no montante de 90% em suas dívidas, benefício este de extrema importância e
necessária para os parceleiros dos assentamentos supracitados, visando assim à
continuidade e a garantia da própria subsistência, a qual encontra-se seriamente
comprometida pela falta de respaldo dos órgãos competentes.

 			                       
				        Sala de Sessões em 22 de agosto de 2011
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